

14. Juni 2021

Pressemitteilung 08/2021

Hans-Jürgen Kleefeldt tritt die Nachfolge für den vakanten Posten des 2. Vizepräsidenten an

Wie das Präsidium des Deutschen Gehörlosen-Bundes e. V. beschlossen hat, wird Hans-Jürgen Kleefeldt, bisher Beisitzer des Präsidiums, ab sofort den freien Posten des 2. Vizepräsidenten übernehmen. Der 67-jährige Husumer ging in Hamburg auf die Schwerhörigenschule und arbeitete ab 1983 bis zu seinem Rentenanstritt 2018 beim Hamburger Amtsgericht in verschiedenen Abteilungen, zuletzt als Rechnungsprüfer.

Sein ehrenamtliches Engagement begann in den 1970er Jahren bei der Tischtennisabteilung des Gehörlosen-Sportvereins Hamburg und entwickelte später beim Gehörlosenverband Hamburg die Hamburger Gehörlosen-Zeitung mit. Später war er 20 Jahre lang Vorsitzender des Gehörlosen-Angelvereins. Er wurde dann Beisitzer im Gehörlosenverband Hamburg und später bis 2019 2. Vizevorsitzender. Darüber hinaus ist er Mitglied der Partei SPD und engagiert sich politisch bezüglich behinderter Menschen.



2014 wurde Kleefeldt dann Revisor im Deutschen Gehörlosen-Bund. 2018 wurde er bei der Bundesversammlung in Magdeburg für 4 Jahre in das Amt des Beisitzers gewählt. Sein Themenschwerpunkt lag zunächst auf dem Bereich der Mobilität, insbesondere mit der Deutschen Bahn und dem öffentlichen Personennahverkehr. Nachdem Steffen Helbing Anfang Februar 2021 sein Amt als 2. Vizepräsident aus persönlichen und gesundheitlichen Gründen niederlegte, beteiligte sich Kleefeldt auch im Fachteam „Notruf“.

Das Präsidium des Deutschen Gehörlosen-Bundes freut sich sehr über Hans-Jürgen Kleefeldts Bereitschaft und auf die weiterhin gute Zusammenarbeit im Team der haupt- und ehrenamtlichen Mitarbeiter*innen des DGB!

Über den Bundesverband

Der Deutsche Gehörlosen-Bund e. V. versteht sich als sozial- und gesundheitspolitische, kulturelle und berufliche Interessenvertretung der Gebärdensprachgemeinschaft, also der Gehörlosen und anderer Menschen mit Hörbehinderung, die sich in derzeit 26 Mitgliedsverbänden mit ca. 28.000 Mitgliedern, darunter 16 Landesverbänden und 10 bundesweiten Fachverbänden, zusammengeschlossen haben. Insgesamt zählen dazu mehr als 600 Vereine.

Unser Ziel ist die kontinuierliche Verbesserung der Lebenssituation von Gehörlosen durch den Abbau von kommunikativen Barrieren und die Wahrung von Rechten, um eine gleichberechtigte Teilhabe an der Gesellschaft zu ermöglichen.

Pressekontakt

Wille Felix Zante

Referent für Presse und Öffentlichkeitsarbeit

E-Mail: w.zante@gehoerlosen-bund.de